
Abdo  compartió  con  obispos
experiencia  con  el  papa  y
confirmó su ida a Caacupé
El presidente de la República Mario Abdo Benítez asistió a la
reunión  anual  de  los  obispos  de  la  Conferencia  Episcopal
Paraguaya de la Iglesia Católica, donde compartió con los
religiosos  la  charla  que  mantuvo  con  el  papa  Francisco,
durante  su  reciente  visita.  El  encuentro  tuvo  lugar  este
viernes en la casa de Retiro EMAUS de Luque.

Fiscalía  pone  trabas  y
desalojo queda «en suspenso»
en Costa Sosa
La  fiscal  Mirta  Ortiz  puso  trabas  para  proseguir  con  el
desalojo  de  los  ocupantes  de  una  finca  de  3  hectáreas,
perteneciente a la señora Rosana Palacios. El terreno está
ubicado en la compañía Costa Sosa, de Luque.

Essap  retiró  toneladas  de
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basura de tubería del Mercado
de Luque
Una  cuadrilla  de  la  Empresa  de  Servicios  Sanitarios  del
Paraguay (Essap) retiró toneladas de basura (grasas, cartones,
polietileno y plásticos) que taponaron las tuberías en las
adyacencias del Mercado Municipal Nro 1 de Luque. El tránsito
fue bloqueado en la zona para realizar el trabajo de limpieza
y mantenimiento, este jueves.

Vándalos  atacan  bus  de
escrachadores  y  evitan
manifestación contra concejal
Un  bus  de  la  Línea  17  que  transportaba  a  un  grupo  de
aproximadamente 40 personas que se dirigían para escrachar al
concejal Teoval Valdez, fue embocado y atacado a pedradas por
vándalos en las inmediaciones del estadio de Sportivo Luqueño.

Desalojo,  detención  y
demolición  de  viviendas  en
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Costa Sosa
Los afectados sindican a Román López por vender los terrenos a
más de cien familias en la misma zona, quienes podrían ser
desalojados en los próximos días.

Junta no sesiona por culpa de
concejales raboneros pero que
ganan millones
La  rabona  legislativa  generó  críticas,  principalmente  por
parte de los vecinos de Maramburé, quienes acudieron la Junta
para urgir una solución al conflicto entre colectiveros por el
itinerario en disputa; mientras los ciudadanos que estaban
pendientes de la reunión y que tenían expedientes en estudio
en la legislatura, también se sumaron a las quejas contra los
ediles colorados.
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